

Pfingstmontag:

Erfrischung gefällig?

Das Pfingstfest fällt immer ein wenig aus der Reihe – so auch in diesem Jahr im Apostelgarten: Bei schönstem Wetter fand an Pfingstmontag ein gut besuchter, geist – reicher Gottesdienst statt.

Von Christina Feifer

21. Mai 2024



Beschwingt begleitet vom Posaunenchor wurde in ökumenischer Verbundenheit gesungen und gebetet.

Dem Pfingstereignis, wie es in der Apostelgeschichte zu hören ist, wurde durch kleine Impulse nachgespürt, die Das Vorbereitungsteam mit Irene Dannemann und Christina Feifer gestaltet hatte.

Mit einer gemeinsamen Tauferinnerung segneten sich die Gottesdienstgemeinde gegenseitig und konnte bei einer kleinen Aktion kleine Papierblüten mit Segenswünschen in Wasserschalen aufblühen lassen.

Den Gottesdienst besuchte auch eine Gruppe litauischer Gäste, die zurzeit in der Friedrich – Fröbel – Schule zu Besuch sind. Dank der digitalen Übersetzungstechnik konnten die Gebetstexte auf den Handys in der Muttersprache mitgebetet werden.

Bei einem traditionell spendierten Eis gab der Posaunenchor noch ein kleines Platzkonzert im Anschluss an den Gottesdienst.